

# あおぞらぐみ だより

6・7月のあおぞらぐみ

は天候が良くない日が多く、室内あそびが中心になりました。そんな中でも子どもたちはいつも元気いっぱいに体を動かして遊んでいました。小さいお友だちと大きいお友だちが一緒に1日を過ごし、お世話をしたり、してもらったり。仲良くあそぶ様子を少しだけ紹介します😊

たいそう

をして

じゅんびのKタタ

エビ、カニ、エビカニ  
ワーン♪



はじめに準備体操!!

おなじみの「エビカニクス」を踊りました。「カニ」の時のピースのポーズがとっても上手でしょ!? 激しい動きでも全然疲れた様子もなく、一生懸命踊っています。

「よし、もう1曲踊ろう!」



ボールプール

げんきいっぽい



大きいプールに小さいプール。ボールをたくさん入れたら、みんなでとびこんで、お部屋の中でもボールプールあそびを楽しんでいます。

小さいお友だちもこれなら安心♡

いえーい★

## みんなだいすき おべんとう のじかん♪

待ちに待ったお弁当の時間です。フタを開けると「わあー おいしそう」という声が、お互いにのぞき合ったり自慢したりしながら、楽しく食べています。あおぞらぐみの1日の中で一番盛り上がる時間かもしれませんね😊

「今日もピカピカに食べるぞー」と食欲旺盛な子どもたちです♪



たくさんあそんだあとは おひるね です!!

午前中たくさん  
動き回って疲れた  
子どもたち。普段は  
あまりお昼寝をしない  
年長さんでも、休日は  
小さいお友だちと一緒に  
気持ち良さそうに眠って  
います。

かわいい寝顔をして、一  
本どんな夢を見ているのかな??



この日はりすぐみ  
さんでお昼寝しました。

休保育ならではの楽しい雰囲気が少しでも伝わってでしょうか?? 今後も楽しい行事が盛りだくさんです。暑さに負けず、元気いっぱいに過ごせよう工夫しながら、楽しいあおぞらぐみの1日が送れるようにと思っています。

次回のあおぞらぐみだよりもお楽しみにへ